

## Presse-Information

### **Schönackers: Aufgehoben ist nicht aufgeschoben**

**Kempen, 09.09.2022** – Schönackers Anspruch ist es kundenorientiert, sorgfältig und termingerecht zu arbeiten. Doch auch wie andere Dienstleister und Branchen, beispielsweise Bus, Bahn oder Restaurants stehen auch wir immer wieder vor aktuellen Herausforderungen.

Dazu gehören an erster Stelle nach wie vor coronabedingte Personalausfälle und die Suche nach qualifiziertem Fachpersonal. Aus diesem Grund kann es vorkommen, dass wir unsere Dienstleistungen in Ausnahmefällen nicht termingerecht und wie gewohnt zuverlässig durchführen.

Sollte es aufgrund der genannten Gründe einmal zu ausgefallenen Touren kommen, werden diese in der Regel zeitnah nachgeholt. Die Informationen zu den Nachfahrten erfolgen vorwiegend über die Schönackers MüllALARM App.

Direkt informiert: Über unsere kostenlose MüllALARM-App erhalten die Bürger mittels Push-Nachrichten relevante Entsorgungsinformationen direkt aufs Smartphone. Die App bietet zudem eine individuelle Erinnerungsfunktion der Termine, Services und allgemeine Informationen auf einen Blick: Von der Sperrmüllanmeldung über die Reklamation bis hin zur Terminerinnerung.

### **Über Schönackers**

Der zertifizierte Entsorgungsfachbetrieb wird 1956 von Josefine und Theo Schönackers in Kempen am Niederrhein gegründet. Der konzernunabhängige Familienbetrieb hat sich in dritter Generation zu einem Technologie- und Systemführer der Kreislaufwirtschaft in NRW entwickelt. Mehr als 1600 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter stellen an zwei Dutzend Standorten umfassende Entsorgungs- und Recycling-Angebote für Wirtschaft, Kommunen und Privathaushalte bereit. Über 850 grün-gelbe Fahrzeuge sind für Gewerbe, Handel und Industrie im Einsatz. Darüber hinaus berät Schönackers in allen Aspekten einer gesetzeskonformen Verwertung und Entsorgung. Mit maßgeschneiderten Leistungen und nachhaltigen Entsorgungskonzepten sorgt Schönackers für eine zukunftssichere Kreislaufwirtschaft. Das Schönackers-Motto „Heute für morgen sorgen“ trägt dieser Zielsetzung der Firmengründer Rechnung.